



27.09.2012 – 08:02 Uhr

ikr: Staatsbesuch S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein und Regierungschef Klaus Tschüscher in Japan

Vaduz (ots/ikr) -

Anlässlich der Eröffnung der Ausstellung der Fürstlichen Sammlung im National Art Center in Tokyo am 2. Oktober 2012 findet der erste bilaterale Staatsbesuch Liechtensteins in Japan statt. Eine gemischte Delegation von staatlichen Vertretern sowie Experten des Finanz- und Wirtschaftsstandorts wird vom 1.-5. Oktober am Besuch teilnehmen. S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein wird im Rahmen des Staatsbesuchs von Seiner Kaiserlichen Majestät Akihito und Ihrer Kaiserlichen Majestät Michiko von Japan und von Seiner Kaiserlichen Hoheit dem Kronprinzen Naruhito von Japan empfangen. Regierungschef Klaus Tschüscher wird den japanischen Regierungschef Yoshihiko Noda treffen und sich dabei über ihre bilateralen und internationalen Beziehungen austauschen. Der Staatsbesuch dient der Stärkung der Beziehungen zwischen dem Fürstentum Liechtenstein und Japan.

Kontakt:

Amt für Auswärtige Angelegenheiten
Frommelt Isabel
T +423 236 60 64

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100725589> abgerufen werden.